

STADTVERWALTUNG

Oberhauserstrasse 25
Postfach
8152 Glattbrugg
Telefon 044 829 82 22
E-Mail kommunikation@opfikon.ch
www.opfikon.ch

Medienmitteilung

Spitex Opfikon ab 2025 Teil des städtischen Alterszentrums Gibeleich

In der Stadt Opfikon kommen ab 1. Januar 2025 die ambulanten und stationären Pflegedienstleistungen aus einer Hand. Der Verein Spitex Opfikon wird auf diesen Zeitpunkt hin aufgelöst und in die Strukturen des Alterszentrums Gibeleich integriert. Damit stellt sich die Spitex effizient und zukunftsgerichtet auf. Die qualitativ hochstehende und sichere Versorgung der Bevölkerung mit Spitex-Leistungen bleibt unverändert.

Spitex steht für spitalexterne Hilfe und Pflege. Sie hat die Aufgabe, kranke, hilfsbedürftige oder alte Menschen zu Hause zu pflegen, zu betreuen, medizinisch zu behandeln und zu beraten. Die Spitex Opfikon war bisher als nicht gewinnorientierter Verein organisiert. Ihre Dienstleistungen erbrachte sie im Auftrag der politischen Gemeinde Opfikon. Diese ist, wie alle Gemeinden, von Gesetzes wegen dazu verpflichtet, der Bevölkerung ambulante Pflegeangebote zur Verfügung zu stellen. Ab 1. Januar 2025 wird der Verein aufgelöst und die Spitex Opfikon wird als ambulanter Bereich ins städtische Alterszentrum Gibeleich integriert. Damit einher geht eine Änderung der Rechtsform.

Fit für die Zukunft dank Reorganisation

In den vergangenen Jahren hat die Nachfrage nach pflegerischen Spitex-Dienstleistungen deutlich zugenommen und die Anforderungen sind gestiegen. Mit der Integration der Spitex ins Alterszentrum kann auch künftig eine qualitativ hochstehende Versorgung der Bevölkerung mit Spitex-Leistungen gewährleistet werden. Bereits in der Vergangenheit bestand eine enge und bewährte Zusammenarbeit zwischen den beiden Organisationen. Nun können Synergien zwischen der ambulanten und der stationären Pflege genutzt werden und es ist für einen Wissenstransfer gesorgt. Zudem stärkt das Alterszentrum seine Funktion als Kompetenzzentrum für alle Fragen rund ums Alter.

Die Spitex der Stadt Opfikon heisst ab 1. Januar 2025 neu Spitex Stadt Opfikon. Unverändert bleiben das Dienstleistungsangebot und die Dienstleistungsbereitschaft. Alle 32 Mitarbeitenden des Vereins Spitex Opfikon sind in ein städtisches Arbeitsverhältnis übergetreten. Den Patientinnen und Patienten stehen somit weiterhin die bekannten Ansprechpersonen mit ihrem langjährigen Fachwissen zur Verfügung. Die Spitex Stadt Opfikon behält ihren bisherigen Standort an der Bettackerstrasse 18 in Glattbrugg und die Kontaktdaten sind die bisherigen.

Zuständige Fachperson für Rückfragen:
Jörg Mäder, Stadtrat / Vorsteher Gesellschaft
076 584 99 59 / joerg.maeder@opfikon.ch

Opfikon, 29. November 2024

